

# Le pouls de l'activité

## La Chambre de Commerce lance son «baromètre de l'économie»

**LUXEMBOURG** La Chambre de Commerce publie, en ce début juillet, la première édition de son baromètre de l'économie, qui prendra le pouls de l'économie et captera les principales préoccupations des entreprises tous les six mois, lit-on dans un communiqué de presse.

Il ressort de la première édition que l'activité des entreprises progresse en 2019 et que celles-ci sont optimistes sur leur avenir. Elles devront toutefois surmonter des difficultés de recrutement, une problématique qui s'amplifie selon la partie thématique du baromètre consacrée au sujet. A noter que du 17 juin au 1er juillet, la Chambre de

Commerce a recueilli le sentiment de 371 entreprises de dix salariés et plus, représentatives de l'économie luxembourgeoise. Selon celles-ci, la conjoncture serait favorable au cours des six prochains mois. L'indicateur phare du baromètre de l'économie correspond à la moyenne de sept indicateurs de conjoncture portant sur l'activité des 6 derniers et 6 prochains mois, l'emploi, la rentabilité, les investissements, et la confiance dans l'avenir de l'entreprise et de l'économie. En ce premier semestre 2019, il atteint le niveau de 63 sur 100. LJ

Plus d'infos: [tinyurl.com/CCbarometre](https://tinyurl.com/CCbarometre)

ENQUÊTE DE CONJONCTURE  
DES ENTREPRISES

FOCUS THÉMATIQUE :  
RECRUTEMENT



**BAROMÈTRE  
DE L'ÉCONOMIE**

ÉDITION 1<sup>er</sup> SEMESTRE 2019

Le baromètre doit paraître tous les six mois à présent

Photo: CdC